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Montecatini

MONTECATINI TERME

Gli albergatori temono molto
l’assenza delle gite scolastiche
anche nella primavera del pros-
simo anno, a causa della pande-
mia senza fine causata dal Co-
vid-19. Il nuovo Decreto del pre-
sidente del consiglio dei mini-
stri, emesso ieri per la durata di
un mese, vieta i viaggi di istru-
zione agli istituti italiani. Da an-
ni, i ragazzi, italiani e stranieri,
in visita alle città d’arte della To-
scana, vengono a dormire a
Montecatini, perché una fascia
di piccoli alberghi, che nei de-
cenni passati ospitava addirittu-
ra clientela termale, li ospita per
pochi soldi. Molti titolari delle
strutture ricettive presenti in cit-
tà, soprattutto quelle più picco-
le, sono convinti che sia il primo
passo dell’annuncio della totale
cancellazione delle gite anche
per la primavera 2021. Un duris-
simo colpo per gli alberghi di fa-
scia medio-bassa, in tempi nor-
mali privi di una clientela indivi-

duale, assai difficile da trovare
in tempi di pandemia. Carlo Bar-
tolini, presidente di Apam-Fede-
ralberghi, ricorda «l’incidenza
importante dei viaggi di istruzio-
ne per le piccole case. Erano
presenze che consentivano di
allungare la stagione, ma pur-
troppo senza di loro ci sarà un’
ulteriore contrazione del merca-
to. Per quanto riguarda il turi-
smo scolastico straniero, abbia-
mo alcune prenotazioni per apri-
le e maggio da parte dei france-
si, che sono state fatte con
l’idea di poter essere cancellate
in qualsiasi momento». Antonio
Mariotti, presidente della Pro-
mozione Albergatori Montecati-
ni, ricorda che storicamente la
cooperativa legata all’Apam
«non ha mai fatto particolare af-

fidamento sulle gite scolasti-
che. Purtroppo, è importante an-
che tutto il resto del mercato
che verrà a mancare, come
l’estero, le fiere e i convegni.
Siamo in condizioni catastrofi-
che, non solo per le gite scolasti-
che, ma per fette di mercato
ben maggiori. Rischiamo di per-
dere il 98% delle presenze». Fa-
bio Cenni, presidente di Assho-
tel, era già molto pessimista per
la situazione. «Per ora la cancel-
lazione delle gite scolastiche è
per un mese – sottolinea – ma
verrà prorogata, temo. E’ l’enne-
sima batosta per una città sem-
pre più in difficoltà».

Sabrina Gilardi, presidente del-
la sezione turismo di Confindu-
stria Pistoia, è certa che Monte-
catini non ospiterà gite scolasti-
che nella prossima stagione pri-
maverile. «Non ci saranno sicu-
ramente – afferma – e purtrop-
po abbiamo una bella fetta di al-
berghi che lavora con quel tipo
di mercato. Sarà davvero un bel
problema da affrontare. Possia-
mo sperare in un turismo adulto
individuale, ma temo che i nu-
meri non saranno sufficienti a
far fronte alla mancanza degli
studenti».

Daniele Bernardini

MONSUMMANO TERME

Ancora proteste per il servizio
del trasporto pubblico locale.
Racconta un pendolare che ieri
mattina «è saltata la corsa delle
ore 8,18 in partenza dallo scam-
biatore di Monsummano Terme
per Pistoia, senza alcuna infor-
mazione agli utenti, tutti rimasti
a piedi ad attendere il bus suc-
cessivo, decine e decine di per-
sone cui poi si sono sommate
ovviamente le altre raccolte lun-
go il percorso creando assem-
bramento ed affollamento sul
mezzo, in barba alla normativa

di sicurezza anti Covid 19».
Non sarebbe la prima volta che
avvengono questi disservizi. «E
chi di competenza – afferma il
pendolare che ha denunciato il
fatto – nonostante i numerosi re-
clami presentati nel corso degli
anni per le frequenti mancanze
di quest’azienda, continuerà a li-
mitarsi a prendere atto ma non
ad assumere i necessari e con-
creti provvedimenti di condan-
na di questo servizio così caren-
te? Le colpe sono anche loro
che non intervengono per far
cessare questo stillicidio. Si ren-
dono conto che si tratta di un
servizio di pubblica utilità e che

devono risponderne?».
Nei giorni scorsi c’erano stati in-
vece lamentele giunte da Pe-
scia per quanto riguarda gli au-
tobus che trasportano gli stu-
denti da e per le scuole. In alcu-
ni casi c’erano stati casi in cui i
pullman avevano lasciato a ter-
ra alcuni ragazzi a una fermata
perchè già pieni. Lo stesso sin-
daco Giurlani aveva scritto una
lettere di protesta al consorzio
del BluBus. Adesso, la situazio-
ne sembra tornata a livelli accet-
tabili.

MONTECATINI TERME

Acque Toscane informa i citta-
dini di Montecatini Terme che
domani, giovedì 15 ottobre, dal-
le 9 alle 21, a causa di lavori di
manutenzione straordinaria alla
rete idrica pubblica, saranno
possibili cali di pressione e feno-
meni di intorbidimento transito-
rio nelle seguenti vie del distret-
to Foscolo: via Adige, Alfieri, Ar-
no, Bainsizza, Bassi, Beato Ange-
lico, Bixio, Boccaccio, Giordano
Bruno, Cadorna, Cairoli, Cala-
bria, Camporcioni, Carducci,
Castellacci, Cimabue, Cividale,
Col di Lana, Custoza, Dei Colom-
bi, Del Gallo, Del Gelso, Del Gi-
glio, Del Salsero, Delle Padulet-
te, Dello Zizzolo, Derna, Filzi, Fo-
scolo, Friuli, Giotto, Grossi,
Guerrazzi, Indipendenza, Ison-
zo, Liguria, Lombardia, Lucania,
Lucchesi, Marruota, Medici del
Vascello, Merlini, Milazzo, Nievo-
letta, Pascoli, Pastrengo, Petrar-
ca, Piemonte, Po, Romagna,
Sant’Ubaldo, Da Gubbio, Ser-
chio, Tevere, Ticino, traverse
via Merlini, Tripoli, Umbria, Ve-
neto, Volturno. Stessi disagi an-
che nelle seguenti vie del di-
stretto Marconi: via Abruzzo,
via Barsanti, via Campania, via
Cecchi, via Cerviano, via Cristo-
foro Colombo, via delle Magno-
lie, via delle Ortensie, via delle
Rose, via Emilia, via Galilei, via
Galvani, piazza Italia, via Lazio,
via Marconi, via Matteucci, via
Meucci, via Molise, via Monte-
bello, via Pistoiese, via Righi, via
Sardegna, via Toscana, via Vol-
ta, via del Poggetto, via Bellavi-
sta, via dello Schiavo Torricelli e
via Pietre cavate bassa.
Per informazioni e segnalazioni
è possibile contattare il numero
verde 800755246.

Cultura

Laboratorio in biblioteca
per i bambini
dai 9 agli 11 anni
alla Magnani

L’ultimo Dpcm non permette i viaggi d’istruzione (foto Goiorani)

IL DECRETO

L’ultimo Dpcm
vieta i viaggi
di istruzione
agli istituti italiani

Gite scolastiche
cancellate
anche per il 2021
Gli albergatori fanno i conti senza gli studenti
Gilardi: «Sarà un bel problema da affrontare»

Sembrano invece risolti i problemi a
Pescia riguardante gli studenti

La protesta

Autobus salta la fermata di Monsummano, «Adesso basta disservizi»
Pendolari si lamentano per il caso: «Tutti rimasti a piedi ad attendere il pullman successivo che ovviamente era affollato»

Intervento
sulla rete idrica
Ecco la mappa

Un laboratorio per bambini
dai 9 agli 11 anni si terrà
sabato alle 10.30 alla
biblioteca comunale Leandro
Magnani di Montecatini
Terme. L’evento dal titolo
«Misteri in biblioteca…» è
a cura Di Promo Cultura.
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Montecatini Impianti sportivi

Piscina, accordo più vicino
Pace tra Comune e gestore
Ieri mattina si è svolto un incontro fra l’amministrazione e il Centro Nuoto
L’obiettivo adesso è trovare un’intesa sul piano economico finanziario

MONTECATINI TERME

«L’amministrazione vuole che
la piscina comunale di via Cima-
bue resti aperta. Per questo, co-
me giunta, abbiamo offerto la
massima collaborazione al Cen-
tro Nuoto Montecatini, con il
quale siamo intenzionati a porta-
re avanti la sinergia prevista dal
contratto di gestione. Confidia-
mo adesso che il lavoro dei tec-
nici dell’ente, nei quali riponia-
mo la massima fiducia, conclu-
da la vicenda». Il sindaco Luca
Baroncini è uscito soddisfatto,
ieri mattina, dall’incontro tenu-
to con i rappresentanti del Cen-
tro Nuoto, dopo l’istanza inviata
alcune settimane fa. Il dialogo
tra le due parti sembra avviato
verso una soluzione definitiva
del caso. Come ha detto il sinda-
co, spetterà ai funzionari del Co-
mune interessati alla vicenda
concretizzere la soluzione che

metta fine alla differenza di ve-
dute, anche se ieri mattina le
parti in causa sembrano essersi
avvicinate in maniera considere-
vole. Alla riunione, oltre a una
rappresentanza della giunta,
erano presenti i responsabili
dell’ufficio legale, dei lavori pub-
blici, dello sport e della ragione-
ria. Nel corso dell’incontro, du-
rato circa un’ora e mezzo, sono
state affrontate tutte le questio-
ni ancora aperte. L’istanza del
Centro Nuoto Montecatini è sta-
ta presentata all’ufficio proto-
collo lo scorso 8 settembre, in
merito al riequilibrio finanziario
della concessione, come previ-

sto dalla legge 77 del 17 luglio
2020. Il documento fa riferimen-
to al periodo da giugno ad ago-
sto, durante il quale la società ri-
corda di aver perso almeno
60mila euro, ai quali vanno som-
mati i soldi non incassati nel pe-
riodo di lockdown, dal 9 marzo
al 6 giugno. Una richiesta in tal
senso era stata presentata a
gennaio, dopo il parere rilascia-
to dall’avvocato Franco Arizzi
per il Comune, a giugno era sta-
to fatto il punto della situazione
e a settembre è stata presentata
una nuova istanza che tiene con-
to della situazione venutasi a
creare con il Covid-19.
Nell’istanza, il Centro Nuoto
Montecatini ha chiesto 70mila
euro, un riequilibrio del piano fi-
nanziario con 60mila all’anno e
il riconoscimento del fatto che
le opere di manutenzione straor-
dinarie siano già terminate. Il 7
settembre la giunta ha approva-
to una delibera di indirizzo dove
viene dato incarico all’ufficio

sport di raccogliere i dati e i do-
cumenti relativi alla nostra ge-
stione. Il documento, inoltre, dà
indicazione all’ufficio ragione-
ria di vedere di trovare una cifra
fino a 70mila euro, da spalmare
in due annualità per sostenere
la gestione. Restano adesso da
vedere, in concreto, le modalità

con le quali potrà essere rag-
giunto un accordo tra le due par-
ti. La scorsa estate, un gruppo
di genitori ha organizzato una
manifestazione davanti al Co-
mune per scongiurare la possibi-
le chiusura della piscina comu-
nale.

Daniele Bernardini

La protesta dei genitori contro il rischio di chiusura della piscina

L’ISTANZA

La cooperativa
ha chiesto 70mila
euro: ora toccherà di
dirigenti trovare una
soluzione
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MONTECATINI TERME

Al Tettuccio, continua la rasse-
gna: «Acqua in bocca, ma non
troppo», condotta dalla giornali-
sta Simona Peselli, giunta alla
terza edizione con ospiti di livel-
lo nazionale ed internazionale e
contraddistinta quest’anno an-
che dall’accordo con Rai libri.
Domani, giovedì 15, alle 16, sarà
presente la psichiatra Liliana
Dell’Osso, insieme al giornalista
Tommaso Strambi; presenterà il
suo volume ‘Contagi’.
«Una specialista, autrice di innu-
merevoli contributi scientifici –
si spiega in una nota – ci parla di
un periodo delicato come quel-
lo della pandemia odierna dalla

sua ottica privilegiata: da una
parte raccomanda attenzione ai
social, insidiosi per la presenza
delle fake news e esortazioni a
comportamenti pericolosi,
dall’altra sottolinea l’ansia, che
produce ricerca, ma anche
stress psicologico».
Domenica prossima, invece,
sempre alle 16, al Tettuccio, in-
terverranno lo storico e collabo-
ratore di Rai Storia Franco Cardi-
ni, autore a quattro mani insie-

me al senatore Riccardo Nenci-
ni del libro ‘Dopo l’Apocalisse.
Ipotesi per una rinascita’. «Tut-
to resterà come prima o cambie-
rà? Questa era sconvolge e
spiazza, ma ci costringe anche
a fare i conti con il futuro». Gli
incontri osservano le norme an-
ti-covid. Inoltre, è possibile se-
guire le dirette sulla pagina di:
«Acqua in bocca, ma non trop-
po».

v.s.

La psichiatra Liliana Dell’Osso ospite domani al Tettuccio

MONTECATINI TERME

Grande attesa per lo spettaco-
lo «Opera» in programma stase-
ra al teatro Verdi per la direzio-
ne di Beatrice Venezi. Giovane
appena trentenne ha già calca-
to i palcoscenici dall’Asia
all’America. Diplomata come di-
rettore d’orchestra al Conserva-
torio Giuseppe Verdi di Milano
con il massimo dei voti, conti-
nua i suoi studi presso accade-
mie specializzate e inizia così a
comporre saggi di musicologia.
Tanti interessi soprattutto legati
al suo desiderio di sperimentare
e di conoscere.
«Opera» che cosa significa
per lei?
«I musicisti del Time Machine
Ensemble ed io ci siamo posti
l’obiettivo di divulgare opere
classiche in chiave contempora-
nea per raggiungere un target
di pubblico più largo possibile».

Quando ha capito che la musi-
ca era il suo mondo?
«Una passione che viene da lon-
tano. Ho iniziato da piccola con
lo studio del pianoforte poi ho
continuato studiando per dire-
zione d’orchestra».
Quando ha iniziato a dirigere?
«Ho debuttato a Lucca, la mia
città natale, a soli 22 anni, poi
non ci sono più tornata fio al
2018. Nel frattempo ho assunto
la direzione dell’orchestra Scar-
latti di Napoli e ho girato quasi
tutto il mondo dall’America al
Giappone».
Cosa significa tenere la bac-
chetta in mano?

«In passato pensavo fosse un
momento di potere, in alcuni pe-
riodi l’ho considerata una magia
e oggi lo penso ancora. La musi-
ca è quello che amo di più, è un
momento di immersione totale,
il modo in cui riesco a esprimer-
mi completamente. Concepi-
sco la figura del direttore d’or-
chestra come un allenatore di
una squadra che scende in cam-
po. Importante è fare musica in-
sieme, condividere e suscitare
sentimenti in chi ci ascolta».
È stato difficile arrivare al suc-
cesso per lei che è donna?
«Con l’orchestra c’è un buon
rapporto, ci sono persone che
apprezzano i meriti. Il problema
viene più dalle direzioni artisti-
che dei teatri. Fa ancora notizia
che una donna si affermi in un
mondo di uomini».
Come desidera essere chiama-
ta direttore o direttrice?
«Non credo proprio che ci sia
necessità di fare una distinzione
di genere».

Come si conciliano femminili-
tà e autorevolezza?
«Più mi accorgo che dà fastidio
e più accentuo le differenze. In-
dosso sempre abiti femminili».
La sua più grande soddisfazio-
ne?
«Tornare a esibirmi a Lucca nel

2018 al Summer Festival. Nessu-
no credeva possibile un tale suc-
cesso, oltre 5000 persone, ho
portato la musica classica in
piazza. Accanto al rock ho ese-
guito musiche di Giacomo Puc-
cini».

Faustina Tori

La città degli eventi

«Il potere della bacchetta?
La magia della musica»
La direttrice d’orchestra Beatrice Venezi sarà al teatro Verdi con «Opera»
«Un modo per divulgare le opere classiche in chiave contemporanea»

La direttrice d’orchestra Beatrice Venezi

PROGETTI

A novembre uscirà
il suo secondo libro
«Le sorelle di Mozart»
A gennaio dovrebbero
riprendere i concerti

L’APPUNTAMENTO

Domani alle 16
sarà presentato
il suo ultimo libro
«Contagi»

La rassegna

Riflessioni sulla pandemia, parla Liliana Dell’Osso
La psichiatra sarà ospite
della kermesse «Acqua
in bocca ma non troppo»
Intervista Tommaso Strambi

Per pubblicare gli annunci economici 
su

Il Resto del Carlino, La Nazione, 
Il Giorno

rivolgersi a:

Per conoscere l’agenzia SPEED più vicina:
UFFICI E SPORTELLO:

FIRENZE: - Tel. 055/2499261
V.le Giovine Italia, 17
Orario: 9.00/13.00 

Le date di pubblicazione sono da considerarsi indicative e 
non di rigore. Il numero minimo di parole è pari a 20. Tutte 
le tariffe sono disponibili presso gli sportelli. Tutta la pic-
cola pubblicità andrà pagata anticipatamente al momento 
dell’ordine. L’informativa sulla privacy è visibile in internet 
all’indirizzo http://annuci.quotidiano.net (anche gli annun-
ci sono pubblicati allo stesso indirizzo). Gli annunci di 
ricerca di personale devono alla legge n. 903 del 9/12/77.

Continua la promozione
ogni 2 annunci pagati 

2 in omaggio
Valido per tutte le rubriche

10 COMUNICAZIONI PERSONALI

A.A.A.A.A.A.A. ALTOPASCIO Giovane 
massaggiatrice orientale. Calma, dolcissi-
ma, riceve in ambiente tranquillo e pulito. 
3318448201

A.A. A PISTOIA Bella Signora, nona na-
turale, amante dei tre canali, disponibile 
per momenti piacevoli da passare insieme 
3331020581

A. FIRENZE piazza Ferrucci Luna donna ma-
tura con (d) maiuscola pronta per soddisfare 
tuo desiderio massaggi giochi particolari 
24.00/24.00 3711292250

EMPOLI gran bella donna cinese di-
sponibilissima per massaggi più 
che completi. Se vuoi in compagnia 
di una amica 3778890446

EMPOLI NEW Amanda magnifi ca. Ric-
cioli d’oro, 39enne, prosperosa, carinissi-
ma, massaggiatrice per eccellenza. Dalle 
10/23. Solo italiani maturi. Numero visibile 
3283440104

POGGIBONSI top model, 19anni, alta1,70, 
3di seno, fi sico mozzafi ato, dolce come il 
miele, caldacome i sole. Disponibilissima e 
competissima. 3922472048
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 VALDINIEVOLE

«Sì agli ambulatori di Cintolese»
Il sindaco Simona De Caro: «Stiamo lavorando per impedire la chiusura del presidio nella frazione

MONSUMMANO TERME

Sono Kristaq Kita, studente
dell’Accademia delle Belle Arti
di Perugia e Angelica Vitella stu-
dentessa dell’Accademia delle
Belle Arti di Napoli i due vincito-
ri decretati dalla giuria popolare
che si è espressa con la votazio-
ne on line sulle opere pervenute
alla Biennale d’Incisione di Mon-
summano di quest’anno. Saba-
to scorso, la cerimonia da remo-
to della premiazione dei due gio-
vani incisori, a cui hanno parte-
cipato il sindaco Simona De Ca-
ro, il vice sindaco Elena Sinim-
berghi (in foto) e Lorenzo Zo-
gheri, presidente della Fonda-
zione Caripit che da sempre è vi-
cina al premio internazionale di

Monsummano. Destinazione
Lab, il concorso online a giuria
popolare che ha decretato le
due migliori opere tra le 49 pre-
senti all’Undicesima Biennale
d’Incisione di Monsummano Ter-
me, ha messo in palio due stage
formativi presso la Stamperia

Giancarlo Busato di Vicenza e Il
Laboratorio di Nola/Napoli di
Vittorio Avella e Antonio Sgam-
bati. Un riconoscimento unico,
attraverso il quale i vincitori po-
tranno con questo premio con-
frontarsi col mondo del lavoro
nelle due note stamperie inter-
nazionali.
Kristaq Kita si è così aggiudica-
to il primo posto con Frammen-
to n. 5, l’opera in cui propone
una riflessione sui brandelli del-
la vita in un interno familiare, e
Angelica Vitella con Rumore,
sottolinea l’assordante frastuo-
no del silente segno inciso. «I
due artisti – fanno sapere dal Co-
mune – saranno seguiti regolar-
mente durante il loro percorso
attraverso l’invio di video intervi-
ste, foto o filmati del lavoro quo-
tidiano, che verranno regolar-
mente pubblicati per motivi di
trasparenza, ma anche di cono-
scenza».

Arianna Fisicaro

MONSUMMANO TERME

«Gli ambulatori medici di Cinto-
lese non devono essere dismes-
si. Stiamo lavorando infatti per
questo obiettivo». Appare relati-
vamente serena il sindaco di
Monsummano Simona De Caro
sulla faccenda della possibile
chiusura del presidio di via Fran-
cesca, che ospita medici e pe-
diatri utile a servire non solo i
7000 abitanti della frazione più
popolosa della città ma anche
di Monsummano. La questione
è aperta da marzo, quando per
la Asl gli ambulatori dovevano
terminare perchè non era soste-
nibile mantenerli insieme alla
struttura del Poliambulatorio di
via Calatafimi e a quella che già
da qualche anno è pronta a di-
ventare la Casa della Salute nei
locali della nuova Pubblica Assi-
stenza Monsummanese di via
dei Macelli. Così, mentre popo-
lazione e amministrazione non
comprendevano come mai la
Asl fosse risoluta a tagliare sen-
za soluzione di continuità, è
emerso un documento ufficiale
in cui si spiega in parte la deci-
sione. Secondo indiscrezioni in-
fatti l’amministrazione Vanni
aveva già firmato intorno agli an-
ni 2013-2014 un documento in
cui si annunciava che laddove
fosse stata aperta la casa della
salute a Monsummano, sarebbe-

ro stati chiusi gli ambulatori a
Cintolese. Sul documento, di
cui sono venuti a conoscenza
sia il sindaco De Caro che il con-
sigliere regionale Marco Nicco-
lai, la prima cittadina preferisce
non esprimere alcun giudizio
finchè non avrà compreso me-

glio quale sarà la sorte del polo
sanitario della frazione. Tuttavia
il sindaco è ottimista. «Farò una
riunione con tutte le parti – spie-
ga De Caro – per far sviscerare il
problema e le relative responsa-
bilità. Personalmente ho preso
atto che c’era un problema lega-
to alla sopravvivenza di questi
studi medici a Cintolese e mi so-
no messa immediatamente a la-
voro per risolvere il problema e
mantenere il servizio alla popo-
lazione. Contemporaneamente
abbiamo preso contatti anche
con altre associazioni di volonta-
riato per capire se c’erano le
condizioni per poter mantenere
un presidio medico su Cintole-
se anche in forma diversa. Si
tratta di questioni complesse –
prosegue De Caro – perchè ci
sono tanti costi da definire, tan-
ti soggetti ma c’è l’assoluta vo-
lontà della nostra amministrazio-
ne di mantenere un presidio me-
dico lì. Quindi tutto ciò che ci
può aiutare a farlo lo valutiamo.
Abbiamo un progetto molto bel-
lino su cui stiamo studiando. So-
no certa che da una difficoltà
può nascere sempre qualcosa
di buono, forse anche di miglio-
re di come lo si immagini».
 Arianna Fisicaro

Agevolazioni Tari
Sconto per le aziende
colpite dall’emergenza
Il consiglio comunale
ha approvato la decisione
a sostegno delle realtà
più in difficoltà

Destinazione Lab, vincono Kita e Vitella
La giuria popolare
si è espressa online
per il premio alla Biennale
d’Incisione di Monsummano

Il sindaco Simona De Caro: «Gli
ambulatori di Cintolese non devono
essere dismessi»

LA VICENDA

Per la Asl gli studi
medici devono essere
spostati al
Poliambulatorio di via
Calatafini o alla Casa
della Salute

PIEVE A NIEVOLE

C’è tempo fino al 5 novembre a
Pieve a Nievole per presentare
domanda per avere uno sconto
del 25% sulla quota variabile del-
la Tari per le attività produttive
che sono state colpite dall’emer-
genza covid. La decisione è sta-
ta approvata in consiglio comu-
nale nei giorni scorsi. L’agevola-
zione «sarà aumentata fino
all’importo pari ai due dodicesi-
mi dell’intera tariffa annuale
(quota fissa e variabile), nel ca-
so in cui – fanno sapere dal Co-
mune – l’impresa sia in regola
con i pagamenti Tari fino all’an-
no 2019 o abbia presentato do-
manda di rateizzazione del debi-

to residuo per le suddette an-
nualità e documenti l’avvenuto
versamento della prima rata».
Per ottenere l’agevolazione è
obbligatorio farne richiesta uti-
lizzando l’apposito modulo che
si trova sul sito www.comu-
ne.pieve-a-nievole.it. Lo stesso
compilato, firmato e corredato
da un documento di riconosci-
mento in corso di validità del
sottoscrittore, potrà essere re-
capitato all’ente anche per pec,
all’indirizzo:comune.pieve-a-
nievole@postacert.toscana.it
La richiesta dovrà pervenire en-
tro e non oltre il giorno 5 novem-
bre 2020.
«Questa possibilità non è auto-
matica, ma deve essere richie-
sta nei modi indicati, entro il 5
novembre – fanno sapere il sin-
daco Diolaiuti e l’assessore al bi-
lancio Bettarini – senza dero-
ghe. E’ giusto concedere a chi
ha subito le maggiori ripercus-
sioni di questa emergenza sani-
taria un ristoro finanziario ade-
guato, anche se auspichiamo
che ,a livello nazionale, continui
a esserci attenzione nei loro
confronti».

AF

ANTIQUARIATO

«Curiosando»
torna domenica
Appuntamento
in piazza Giusti
e del Popolo

Torna la fiera del mercato
antiquario «Curiosando»
a Monsummano.
L’appuntamento è per
domenica nel centro
storico. L’iniziativa è stata
organizzata
dall’associazione
culturale Pinocchio 3000
di Pescia. Per la durata
della giornata di
manifestazione saranno
previste lievi modifiche
alla circolazione e della
sosta dei veicoli sulla
porzione Ovest di piazza
Giusti e su piazza del
Popolo lato Nord per
permettere lo
svolgimento della
manifestazione e
consentire il montaggio
delle strutture necessarie
alla svolgimento della
manifestazione stessa, a
tutela della pubblica e
privata incolumità. Per
questo motivo domenica
in piazza Giusti lato ovest
e piazza del Popolo lato
nord dalla mzzanotte di
sabato alla mezzanotte di
domenica ci sarà
l’interruzione del traffico
veicolare, con esclusione
dei veicoli necessari allo
svolgimento della
manifestazione.
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«La scelta di Pescia come sede
distaccata degli Uffizi è la certifi-
cazione di una qualità ammini-
strativa importante». Lo dichia-
ra Adriano Vannucci, capogrup-
po consiliare di Pescia Cambia,
sull’onda dell’entusiasmo per la
notizia emersa negli ultimi gior-
ni. «Le dichiarazioni rilasciate al-
la stampa dal direttore delle Gal-
lerie degli Uffizi di Firenze Eike
Schmidt – continua – che indica-
no Pescia come una delle prossi-
me cinque sedi distaccate di
uno dei complessi museali più
importanti al mondo, sono quel-
le pietre miliari che caratterizza-
no un percorso amministrativo
e qualificano per sempre una cit-
tà e il suo sistema culturale. Inu-
tile sottolineare la nostra soddi-
sfazione per un momento stori-
co senza precedenti, che per-
metterà alla nostra città di com-
piere un ulteriore passo in avan-
ti verso quella élite in ambito
culturale e museale che è uno
dei fiori all’occhiello di una am-
ministrazione comunale che fi-

no dal suo insediamento ha lavo-
rato per riportare Pescia ai fasti
di un tempo». L’obiettivo è crea-
re una sorta di polo museale dif-
fuso dove anche le piccole città
possano incontrare la grande ar-
te con opere che hanno a che fa-
re con il territorio. «Questa noti-
zia – prosegue Vannucci – è la
certificazione che il lavoro di
Oreste Giurlani, Guja Guidi e tut-
ta la giunta sul versante cultura-

le è stato incessante, approfon-
dito, rilevante almeno a livello
regionale, se non oltre. Una de-
cisione, quella degli Uffizi, che
rappresenta l’ennesima sconfit-
ta per tutti quei profeti di sven-
tura che affermavano che Pe-
scia, con Giurlani sindaco, non
avrebbe superato la Porta Fio-
rentina»

«Chi sono i veri eroi? Il sindaco parli del futuro del San Domenico»
Franceschi della Lega
attacca Giurlani
con un’interrogazione

Uffizi, cresce l’entusiasmo in città
Vannucci: «Soddisfatti di essere una delle cinque sedi distaccate. Un momento storico senza precedenti»

PESCIA

Annullata la sagra delle frugia-
te di Vellano e tutte le iniziative
collaterali. «Non ci sono le con-
dizioni per fare la festa delle ca-
stagne, è tutto rimandato all’an-
no prossimo». Con poche paro-
le, Sandro Maltagliati, presiden-
te del circolo Arci di Vellano an-
nuncia che dopo 53 anni di inin-
terrotta attività, anche questa
manifestazione viene annullata
a causa del diffondersi del coro-
navirus. «Abbiamo preferito –
continua – tutti d’accordo e in
sintonia con l’amministrazione
comunale, fermarsi per una edi-
zione. Per tutti noi la sagra delle
frugiate è l’appuntamento più
importante dell’anno per il qua-
le lavoriamo con grande passio-
ne, ma abbiamo verificato che
non esistono le condizioni per
poterla effettuare con la massi-
ma sicurezza». Annullati anche
la cena con piatti tipici a base di
castagne in programma sabato
17 ottobre ed il pranzo della do-
menica successiva, 18 ottobre
così come viene annullato per
entrambi i giorni, il mercatino
delle castagne e della farina
nuovo raccolto. «Stiamo proget-
tando di ampliare la festa delle
farine di castagne del prossimo
gennaio – conclude Maltagliati
– con la speranza che le cose
siano migliorate e vedrete che
allora non mancheranno le fru-
giate anche se un po’...fuori sta-
gione!»

PESCIA

Chi sono i veri eroi del Covid?
Se lo chiede il consigliere della
Lega Oliviero Franceschi. «Sin-
daco, forse la domanda le sem-
bra strana - scrive Franceschi –
ma a me è sembrato ancora più

strano vedere il sorridente presi-
dente del San Domenico ritirare
dalle sue mani un encomio. Ri-
conoscimento arrivato a un de-
stinatario sbagliato, perché sa-
rebbe legittimamente spettato
non a costei, ma alle operatrici
che sono state in prima linea.
Eroi quelli, che invece, in quei
giorni cruciali, proprio dalla
“Presidenta”, ricevevano delle
dichiarazioni poco rispettose. E
lei sindaco, che in conferanza

capi gruppo si era detto amareg-
giato per quelle esternazioni,
non ha poi esitato a premiare
chi, nel caso degli anziani mal-
trattati, dichiarava di non avere
alcun potere di controllo, quasi
fosse colà di passaggio, e non a
capo del CdA». La domanda è
stata presentata come interro-
gazione per il prossimo consi-
glio comunale. «Non mi stupi-
sce – prosegue – che lei abbia
voluto encomiare qualcuno del-
la sua corte. Rientra nel suo

clientelare modo di fare, che
prevede di spettacolarizzare tut-
to a fini di visibilità. Ma la sostan-
za non Le interessa, e intanto
sul San Domenico e le sue sorti
non c’è chiarezza. In città si voci-
fera di epurazioni all’interno del-
la cooperativa, se non addirittu-
ra di un disimpegno, di mancati
inserimenti e situazioni econo-
miche non sostenibili. Possibile
che lei non sia al corrente? Che
cosa succede? Si va verso il
caos?»

PONTE BUGGIANESE

Nuova distribuzione di ma-
scherine ai residenti. Da lunedì
19 ottobre fino a martedì 27 otto-
bre, fa sapere il Comune, verrà
effettuata una nuova distribuzio-
ne di mascherine donate dalla
Regione Toscana. La consegna
di cinque mascherine a persona
avverrà nei locali a piano terra
del palazzo comunale, in piazza
del Santuario, 1: da lunedì a sa-
bato dalle 16 alle 20.

PESCIA

A Pescia un libro sulla pande-
mia. Verrà presentato nella sala
della Pubblica Assistenza, saba-
to alle 17.30 il libro Decameron
2020, Helicon edizioni. Il testo
raccoglie gli scritti di 60 autori
in tempo di pandemia ed è cura-
to da Marina Pratici, ambasciatri-
ce della cultura italiana nel mon-
do, e Cristiana Vettori. Saranno
presenti alcuni autori fra cui Jac-
queline Monica Magi ed il figlio
Luca Sbenaglia, e le curatrici.

Eike Schmidt con Oreste Giurlani

«GRAZIE SAN JACOPO»

«Sono stata operata il 24
di aprile di questo anno al
cardias per l’asportazione
di un tumore – dice Flore
Filoni – E’ stato un
percorso lungo e sofferto
che adesso posso
guardare con il sorriso
sulle labbra e la
soddisfazione di sapere
di aver vinto una grande
battaglia. E’ stata una
grossa operazione e per
questo vorrei ringraziare:
l’ospedale di Pescia,
l’equipe chirurgica del
San Jacopo diretta dal
dott. Sandro Giannessi e
poi Massimo Fedi,
Massimo Bontà, Cecilia
Monacci, Sonia Panicucci
e l’anestesista Luca
Arena. Grazie agli
infermieri, al dott.
Colognac e al dott.
Lombardi. Per finire
voglio ringraziare un
amico e dottore Fassio
Leonello e la mia grande
famiglia».

La sagra delle frugiate
salta per colpa del Covid
«Mancano le condizioni»

Nuova distribuzione
gratuita di mascherine
per i residenti

Un libro sulla pandemia
60 autori a confronto
Sabato la presentazione

PESCIA

Il comune di Pescia rinvia al 30
novembre la prima rata della Ta-
ri. Dopo avere stabilito che, so-
stanzialmente, le tasse a Pescia,
nonostante la difficile situazio-
ne finanziaria di tutti gli enti lo-
cali italiani, non aumentano, la
giunta comunale ha approvato
ufficialmente il rinvio del paga-
mento della prima rata della Ta-
ri al 30 novembre 2020.
Per la tassa sui rifiuti, sono con-
fermate le tariffe del 2019, in at-

tesa che l’autorità d’ambito terri-
toriale per i rifiuti determini il
piano economico finanziario
2020. In ogni caso l’amministra-
zione comunale ha previsto una
serie di riduzioni per determina-
te categorie di utenze non do-
mestiche a seguito delle sospen-
sioni operate con i vari decreti
ministeriali a causa del Co-
vid-19. Tutto questo significa
che rimangono e sono confer-
mate le agevolazioni previste
dal regolamento Tari vigente e
che erano state adottate nello
scorso mese di dicembre, fis-

sando la prima rata Tari al 30 no-
vembre, la seconda al 31 genna-
io 2021 e la terza al 31 marzo
2021. «Come abbiamo già detto
– sostiene Oreste Giurlani, sin-
daco di Pescia – le tasse riman-
gono del tutto inalterate, men-
tre sono confermate le agevola-
zioni per Imu e Tari, in un conte-
sto di continuo consolidamento
dei conti comunali, di migliora-
mento dell’offerta dei servizi e
con una massiccia dose di inve-
stimenti a tutti i livelli ammini-
strativi, senza contare la grande
serie di aiuti messi in campo».

Prima rata della Tari rinviata al 30 novembre
Giurlani: «Confermate le agevolazioni»
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Pistoia / Montecatini

Tempo libero
Cultura / Spettacoli / Società

PISTOIA
Farmacia Nuova
via Sestini, a Panorama
(0573.29381);
Farmacia Comunale viale Adua 40
(0573.29381) sempre aperta
AGLIANA
Farmacia Comunale
via Levi 7 (0574.675522)
MONTALE
Farmacia La Stazione
in via Rosa Luxemburg 17
(0573.769010)
QUARRATA
Farmacia Comunale
via del Cantone 23 (0573.790080)
SERRAVALLE
Farmacia San Lodovico
via Montalbano 6-8
(0573.526879)
MONTAGNA
SAN MARCELLO PITEGLIO
E ABETONE CUTIGLIANO
Farmacia di Maresca in via
Risorgimento 72 (0573.648825),
farmacia dell’Abetone
(via Brennero 508, 0573.60014)
SAMBUCA
Farmacia del Ponte
via Ponte alla Venturina 1
(0534.60075)

MARLIANA
Farmacia di Marliana
piazza del Popolo 14 (0572.66282)
e Montagnana
via per Montagnana 273-277
(0572.684629)
MONTECATINI
Farmacia Della Stazione
in via Matteotti 144 (0572.78404)
LAMPORECCHIO
LARCIANO
MONSUMMANO
Farmacia di Lamporecchio
in via Gramsci 57, (0572.82075)
BUGGIANO,
MASSA e COZZILE
e UZZANO
Farmacia Del Giglio
in via Battisti 2 a Borgo a Buggiano
(0572.504600)
PESCIA
Farmacia Del Vecchio Mercato
in via Amendola 129-131
(0572.476111)
CHIESINA UZZANESE
e PONTE BUGGIANESE
Farmacia Mainardi
Corso Matteotti 34, a Ponte
Buggianese (0572.635004)
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STASERA AL CIRCOLO ARCI DELLE FORNACI

Cineforum dedicato a Silvia Innocenti Caramelli
Per ricordarla «I Ponti di Madison County»

L’antica, ricca e potente fami-
glia dei Medici tornerà idealmen-
te a tramare intrighi e alleanze
nelle stanze delle ville che le ap-
partennero, tra cui la Magia di
Quarrata, nello sceneggiato
che andrà in onda a novembre
su Sky Arte. «L’ultima de’ Medi-
ci» è il titolo della fiction realiz-
zata da Fondazione Sistema To-
scana e promossa dalla Regione
Toscana con il contributo del Mi-
nistero per i beni e le attività cul-
turali.
Nelle quattordici puntate della
durata di circa mezz’ora ciascu-
na saranno narrate, in un intrec-
cio tra storia e presente, le vi-
cende della famiglia fiorentina
che ha segnato lo sviluppo poli-
tico, sociale e artistico della To-
scana e dell’intera Europa.
La narrazione degli avvenimen-
ti è affidata al personaggio pro-
tagonista della serie, Anna Ma-
ria Luisa de’ Medici, ultima rap-
presentante della dinastia medi-
cea vissuta a cavallo tra Seicen-
to e Settecento, interpretata
dall’attrice Piera Degli Esposti.
Sarà lei a raccontare in prima
persona la storia della propria fa-
miglia, attraverso ricordi, aned-
doti, episodi e passioni, in un

viaggio non solo nel tempo, ma
anche nello spazio, attraverso le
dodici ville e i due giardini medi-
cei attualmente esistenti e oggi
dichiarati Patrimonio Mondiale
Unesco.
Tra le ville medicee vi è appunto
anche «La Magia» di Quarrata,
residenza di campagna della fa-
miglia Medici, che nella fiction
di Sky Arte «L’ultima de’ Medi-
ci», sarà la dimora residenza del

controverso figlio di Bianca Cap-
pello, don Antonio de’ Medici e
teatro del suo tragico epilogo,
personale e politico.
Il progetto artistico ha interpre-
ti di primo livello, quali Amerigo
Fontani, Chiara Francini, France-
sco Ciampi, Luca Calvani, San-
dro Lombardi, Massimo Poggio,
Marco Zannoni, Carlina Torta e
vede la partecipazione di Fabio
Canino, Fiona May, Drusilla Foer

e di artisti come Niccolò Fabi,
Franck Bouroullec e altri.
Non è la prima volta che la villa
quarratina della Magia è loca-
tion di programmi televisivi, sia
di documentari di argomento
storico- artistico che come sce-
na di video musicali.
Recentemente La 7 e la rivista Fi-
nestre sull’Arte hanno dedicato
ampi servizi alla villa medicea.
 Daniela Gori

L’ultima de’ Medici si racconta dalla Magia
Piera Degli Esposti interpreta Anna Maria Luisa nello sceneggiato in onda a novembre su Sky Arte. Alcune scene girate a Quarrata

Barbara, Massimo e gli altri ami-
ci hanno pensato a lungo se fa-
re o meno il Cineforum 2020 de-
dicato a Silvia Innocenti Cara-
melli. Alla fine hanno deciso di
non interrompere questo ap-
puntamento d’ottobre che si rin-
nova ormai da nove anni. Il tut-
to naturalmente, nel pieno ri-
spetto delle norme anticonta-
gio. «Gli amici di Silvia – si leg-
ge nel loro invito –, anche que-
st’anno, hanno confermato il so-
dalizio con l’associazione del
nostro territorio “We Love“ che
offre assistenza gratuita a bam-
bini oncologici e alle loro fami-
glie. L’appuntamento è per que-
sta sera, alle 21, con puntualità.
Ci saranno i saluti di Barbara e
di un responsabile dell’Associa-
zione e la tradizionale – e tanto

gradita – illustrazione della
scheda tecnica del film da par-
te di Massimo, per poi prosegui-
re alle 21.30 con la proiezione
del film scelto: “I Ponti di Madi-
son County” diretto e interpreta-
to da Clint Eastwood e con Me-
ryl Streep.
«Come al solito la serata sarà a
ingresso gratuito (fino ad esauri-
mento dei posti disponibili) con
la possibilità di lasciare un’offer-
ta libera per contribuire alla pre-
ziosa azione dell’associazione
“We Love“. L’appuntamento è
al Circolo Arci delle Fornaci
(che ringraziamo per l’utilizzo
gratuito che ci è stato conces-
so), per ricordare Silvia, per
guardare insieme un film capo-
lavoro e per fare un piccolo, ma
importante gesto di solidarie-
tà».

DOMANI A BONELLE

Il nuovo libro
di Sacha Naspini

Domani, giovedì 15
ottobre, alle 18.30,
gli Amici della San Giorgio
invitano all’incontro
con lo scrittore Sacha
Naspini che si svolgerà al
Circolo Arci di Bonelle
per la presentazione del
suo ultimo romanzo
«Nives» edito da E/O.
L’opera sarà presentata
da Giuseppe Previti,
direttore artistico del
Festival del Giallo e
presidente
dell’associazione Amici
del Giallo, e dal giornalista
Maurizio Gori.
Le letture saranno a cura
di Valentina Santini e
Marco Leporatti. Incontro
è organizzato e promosso
dall’Associazione Giallo
Pistoia. Ingresso libero
fino ad esaurimento dei
posti limitati in rispetto
alle disposizioni
anti-covid.

Nella foto,
un’immagine
che ritrae Don
Antonio de’Medici,
in una scena
girata a
Villa La Magia
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Montecatini

CICLISMO
di Antonio Mannori

C’è stato di tutto nell’edizione
di quest’anno del Gran Premio
Ezio Del Rosso-Trofeo Chianti
Sensi, d’altra parte il Covid 19
ha rivoluzionato anche l’attività
ciclistica. Ed allora ecco la spa-
ziosa location dell’Ippodromo
Sesana per il ritrovo e per avere
il necessario distanziamento,
tra autodichiarazioni e misura-
zione della temperatura. Poi la
sfilata sotto la pioggia battente
con il sindaco Luca Baroncini
ad attendere la carovana per la
partenza, assieme al presidente
del Comitato Regionale Tosca-
na di ciclismo Giacomo Bacci,
ai dirigenti Alessandro Beche-
rucci e Luciano Talini, quest’ulti-
mo presidente del Comitato Pi-
stoiese del pedale. C’erano Ma-
rio Ieri, storico presidente per
tanti anni del G.S. Le Casette
che ora ha al vertice Giuseppe
Bellandi, l’ex sindaco di Monte-

catini Terme. Il primo cittadino:
«Il Gp Ezio Del Rosso è una clas-
sica di riferimento del ciclismo
dilettantistico – ha detto Baron-
cini – aggiungo che è anche un
consolidato passaporto per il
professionismo. Un vanto della
nostra città. Partenza con la
pioggia ma arrivo col sole. Che
sia un augurio di speranza per il
mondo dello sport che non può
e non deve fermarsi: il suo ruolo
nella nostra società è imprescin-
dibile». Già pioggia per la prima
parte e sole al traguardo, ad illu-
minare il volto di Michele Gazzo-
li, l’ex Campione Europeo junio-
res che dopo 4 anni (aveva vin-
to nel 2016 il toscano Umberto
Orsini nipote di Andrea Tafi) è

tornato a far vincere lo squadro-
ne del Team Colpack Ballan per
il quale il Del Rosso 2020 è stato
un vero e proprio trionfo con tre
atleti nei primi cinque. «Non im-
maginate quanto sia felice – ha
detto il vincitore – per questa
vittoria, non solo per il prestigio
della corsa. Erano tre anni che
non vincevo, non sapevo più co-
me fare, spero che sia la mia ri-
nascita come atleta». C’è stato
anche il percorso inedito per
l’edizione di domenica, scorre-
vole, non impegnativo dal pun-
to di via altimetrico, che ha reso
velocissima la gara, quasi 44 la
media finale. Il pubblico è stato
meno numeroso del passato,
ma era prevedibile per il mal-
tempo iniziale, ma soprattutto
per il divieto di assembramento
e dell’accesso a certe zone, tra-
guardo compreso. L’anno pros-
simo il Gran Premio Ezio Del Ros-
so taglierà il traguardo dei 70 an-
ni (nozze di ferro) e qualche no-
vità il Gruppo sportivo Le Caset-
te è pronto a proporla.

© RIPRODUZIONE RISERVATA

CALCIO

Inizia male il campionato della
Valdinievole Montecatini che
torna da Massa con una sconfit-
ta sebbene di misura. Un gol su-
bìto nel finale ha messo fine alle
speranze dei biancocelesti di
prendere almeno un punto sul
campo della quotata compagi-
ne. Nonostante gli spalti vuoti e
quindi senza il sostegno della ti-
foseria è stata una partita dove
la parte del leone l’ hanno fatta i
padroni di casa che hanno mes-
so alle corde i ragazzi di Muce-
dola e solo a quattro minuti dal-
lo scadere hanno trovato il gol
dei tre punti con Papi. Il com-
mento del direttore generale Fa-

brizio Giovannini non condanna
i suoi. « Abbiamo fatta una parti-
ta di contenimento – dice – ho
visto una buona prova dei nostri
ragazzi che avevano davanti
gente con bagaglio di esperien-
za maggiore e che solo alla fine
hanno avuto ragione, sapeva-
mo che era difficile e anche il
campionato non sarà da meno
ma bisogna pensare a reagire
per recuperare terreno, siamo
agli inizi, la fiducia c’è»-. Al di là
del risultato il dirigente Davide
Zinanni spezza una lancia chie-
dendo più attenzione verso tut-
to lo sport. Sul suo profilo chie-
de comprensione nei confronti
delle squadre che cercano di
portare avanti i propri progetti.
 Stefano Incerpi

Dilettanti: interviste e commenti

«Del Rosso, un passaporto
verso il professionismo»
Il sindaco Baroncini: «Una classifica di riferimento, un vanto per la città»
E gli organizzatori pensano a qualche novità per l’edizione dei 70 anni

IL VINCITORE

«Nessuno può capire
quanto sono felice:
vincere dopo tre anni
in una corsa così
prestigiosa»

CALCIO

Gioco, partita, incontro. Il tenni-
stico 6-1 inflitto dal Ponte Bug-
gianese al Villa Basilica, confer-
ma l’ottimo momento di forma
che vivono adesso i bianco-ros-
si, che già avevano mostrato di
star bene e di centrare risultati
importanti durante le amichevo-
li estive e le partite di Coppa gio-
cate con la Larcianese. La prima
gara di campionato, disputata
in un «Pertini» deserto e senza
pubblico per le disposizioni vo-
lute per la lotta contro il Co-
vid-19, ha regalato degli ottimi
spunti, come il poker di reti rea-
lizzate da Raffi e la doppietta di
Maiorana, che dimostra di saper-
si intendere alla perfezione col
bomber bianco-rosso, e di ave-
re anche quel buon piede de-
stro, da cui partono lanci ed
azioni pericolose ed interessan-
ti, che danno maggiori possibili-

tà di sbocco alla manovra d’at-
tacco costruita dalla compagi-
ne guidata da Petroni. «Siamo
molto felici per la rotonda vitto-
ria ottenuta- ha detto Gianni
Sensi, che poi ha aggiunto- Ci
ha dato un po’ di noia, l’aver su-
bito gol proprio all’ultimo minu-
to, però siamo contenti della ga-
ra disputata, che era già stata
decisa nel corso del primo tem-
po, e che l’espulsione da loro su-
bita ha chiuso definitivamente.
Del Sorbo ha fatto un ottimo
esordio, ma le sue qualità si co-
noscevano già, e non sono affat-
to nuove. Bene anche tutti i ra-
gazzi scesi in campo, e soprat-
tutto gli attaccanti. Ora pensia-
mo già al prossimo match con
la Cerretese, che di sicuro sarà
molto difficile e delicato da gio-
care. Speriamo che a breve la
Federazione ci dia delle rispo-
ste sulla possibile presenza o
meno del pubblico sugli spalti».  
 Simone Lo Iacono

CALCIO

Il pareggio nel derby col Real
Aglianese è di buon auspicio per
l’esordio in Promozione. Le Giovani
Granata Monsummano hanno
impattato 1-1 al «Loik» col Real
Aglianese, nell’ultima amichevole
precampionato: rete di Denisa Licareti
su rigore, pareggio delle aglianesi con
Giada Farci nella ripresa dopo che
queste ultime avevano fallito con

capitan Naomi Panariello la
trasformazione di un penalty. Un pari
al cospetto di un’avversaria di
categoria superiore che appare
beneaugurante in vista della prima
ufficiale: domenica infatti, le Giovani
Granata ospiteranno la Sangiovannese
1927 al «Loik». L’allenatrice Laura
Sonatori ha schierato Campigli,
Pacifico, Vettori, Tamburini,
Carmignani, Torrigiani, Tozzi,
Mesaglio (Daddi), Cervino, Licareti,
Bimbi (Antonetti).

CALCIO

La prima giornata di Seconda
Categoria regala gioie e dolori alle
varie formazioni locali scese in campo.
I dolori li riceve il Borgo a Buggiano
che, nel match giocato in casa, perde
per 3-2 col Montale. Stessa sorte tocca
al Chiesina Uzzanese, sconfitto per 3-1
dal Chiesanuova. I ragazzi di mister
Cioni vanno sotto di una rete,
pareggiano con Cavati, ma poi si

arrendono al gol di Viti e all’autorete di
Pocci, che beffa il proprio portiere
Baiocchi. Purtroppo non sono state
trasformate in gol, per colpa di qualche
errore fatto sotto porta, e per le
importanti parate effettuate dal
portiere avversario Toccaceli. Al Via
Nova basta una rete realizzata al 30’ da
Spanò su rigore, per avere la meglio
sulla Montagna e festeggiare i primi tre
punti in campionato. Fa festa anche il
Cecina 2000, che batte per 2-0 il
Montepiano, nel match giocato in casa.

PROMOZIONE FEMMINILE

Giovani Granata pronte all’avventura

Eccellenza

Montecatini, sconfitta che brucia
Giovannini: «Ma la fiducia c’è»

Promozione

Ponte Buggianese, forma super
Raffi-Maiorana gemelli del gol

SECONDA CATEGORIA

Fanno festa Via Nova e Cecina 2000


